

emotionSpa Magazine

& Beauty

EXCLUSIF

ECO CONCEPT

Chiffres clés et solutions économiques
ECODESIGN, key Figures

[ON EN PARLE] News



UN NOUVEL ECRIN POUR BIOLOGIQUE RECHERCHE

Depuis plus de 20 ans, le 32 avenue des Champs Elysées abrite l'Ambassade de la Beauté Biologique Recherche. **En 2015, la marque s'est étendu, a investi et rénové la seconde moitié de l'hôtel particulier d'origine pour donner un nouvel écrin à ses clients et à un nouveau centre de formation international.** Cette rénovation, très réussie, a été confiée à Joanne de Lépinay qui a su préserver l'esprit initial très parisien du lieu datant du 19^{ème} siècle, tout en rendant hommage aux années 70, époque de création de Biologique Recherche. Le must : la cabine Haute Couture, au premier étage, une impressionnante suspension composée de lunes en laiton et de boules de verre blanc laiteux soufflées à la main de Murano, signe le caractère exceptionnel du lieu. Le design joue sur la symétrie de l'hôtel tandis que l'esprit demeure contemporain, mêlant harmonieusement esthétique et technicité.

NEW MISE-EN SCENE FOR BIOLOGIQUE RECHERCHE

For over 20 years, 32 Avenue des Champs Elysées has been home to Biologique Recherche's Beauty Embassy. In 2015, the brand expanded and invested in the renovation of the second half of the original private mansion in order to provide a different setting for its clients and a new international training centre. The design of this outstanding renovation is the work of Joanne de Lépinay who has successfully preserved the property's original, very Parisian spirit that dates back to the 19th century and pays tribute to the 70's, the era when Biologique Recherche was created. A must-see is the Haute Couture treatment room on the first floor. An impressive ceiling light composed of brass moons and milky white glass spheres handblown in Murano illustrates the room's exceptional character. The design capitalizes on the hotel's symmetry and a contemporary spirit prevails with a harmonious combination of aesthetics and technical expertise.

M SUR

JEAN-DE-LUZ
GRAND HÔTEL
ALASSO & SPA

ONCARNEAU
MARIN RESORT

ÇA FAIT

HIGH TECH &
HIGH-TECH & WE